

女子生徒スラックス着用促進週間について

11月9日から二週間に亘^{わた}って実施されたスラックスの着用促進週間では各方面より御評価を頂きました。この時期に学校を見学された中学校の校長先生、或いは一般の方、OBの方などに、大変良い事であるとお褒め頂きました。

また、学校側、生活指導係でも、皆さんの健康、防寒、身だしなみと云った側面から鑑^{かんが}みて、良い事であると考えております。

そこで、**12月14日(月)～12月25日(金)の二週間**

再度、1年、2年の女子生徒は全員、スラックスを着用してくるようお願いいたします。3年生で、スラックスを持っている生徒は、着用して登校するように勧めたいと思います。

生徒の皆さんも、制服については色々な考えを持っているとは思いますが、是非とも着用し、世間で悪評の高い、所謂「ハニワスタイル」では無く、スラックススタイルで登校し、健康維持のためにも、暖かい支度をして来て下さい。また、「膝掛け」を足(腰)に巻いて廊下などを歩くことも認めていません。注意してください。

お知らせ

3年生で、既に進路の決定した諸君に対しては、四輪免許の取得を許可しておりますが、その説明会を12月17日(木)に行います。

また、原動機付自転車(排気量49cc以下のバイク)の免許取得に関する説明会を、来年1月22日(金)に行う予定です。16日(水)から始まる懇談会の際、担任の先生に票を提出してください。

但し、許可に関しては、取得条件を満たしている生徒に限りますので、担任の先生に相談の上、決めてください。

県内で高校生の自転車による交通事故が相次いで起こっています。道路の凍結も心配な時期ですので、尚一層、交通安全を心掛けてください。

注意一秒怪我一生!



